



**S**  
Score!

### Inauguran Abierto de Arquería 'Dafne Quintero'

La ceremonia de apertura se realizó ayer con la presencia de autoridades y notables representantes del tiro con arco de Coahuila



**HORA CERO**

### VOLCADURA EN CASTAÑOS

Vuelca camioneta en la carretera 57 a la Altura de FASEMEX

# Cambia Fiscalía delegado regional

## Crearé Carlos campo de Tiro con Arco

Con una inversión que supera los 10 millones de pesos

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Carlos Villareal Pérez, alcalde.

El Alcalde Carlos Villareal Pérez anunció que el sábado colocará la primera piedra para la construcción de un Campo de Entrenamiento Tiro con Arco, con una inversión que supera los 10 millones de pesos.

Actualmente, los arqueros de la ciudad entrenan en el Estadio Kickapo, pero con este nuevo proyecto, el Centro de Entrenamiento estará ubicado en la Unidad Deportiva Nora Leticia Arocha.

Este cambio permitirá concentrar todas las disciplinas deportivas en un solo espacio, fomentando así un ambiente más dinámico y accesible para todos los deportistas.

Invertir en deporte es invertir en salud y seguridad.

Por esta razón, se desarrollará el Tiro con Arco con instalaciones de calidad y todos los recursos necesarios que actualmente son insuficientes para los arqueros locales.

LOCAL / PÁG. 2

## Consigue INE 'extra' para la elección

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, adelantó que habrá una segunda reunión con el Gobierno, donde fijarán el presupuesto adicional para las elecciones de junio



Nación

@periodico\_lavoz

Llega Miguel Ángel Medina en sustitución de Rodrigo Chaires Zamora

MÓNICA MEZA/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Miguel Ángel Medina Torres, Nuevo Delegado Regional de la Fiscalía General del Estado en la Región Centro.

El Fiscal General de Coahuila, Federico Fernández Montañez, designó a Miguel Ángel Medina Torres como el nuevo delegado regional de la Fiscalía General del Estado en la Región Centro, en sustitución de Rodrigo Chaires Zamora.

Medina Torres cuenta con una sólida formación académica que respalda



### DESTACADA TRAYECTORIA

Su experiencia y trayectoria profesional auguran una gestión enfocada en la atención y solución de los retos que enfrenta la Región Centro de Coahuila.



Miguel Ángel Medina Torres como el nuevo delegado regional de la Fiscalía General del Estado en la Región Centro.

su trayectoria profesional. Es Licenciado en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y también posee una licenciatura en Derecho por la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL).

A lo largo de su carrera, Medina Torres ha acumulado una amplia experiencia en el servicio público. Destaca su desempeño como delegado regional de la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFE-

CO) en la región Laguna, así como su papel como exdirector del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública del Estado de Coahuila. Además, fungió como gerente de Patrimonio en Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey.

En su nuevo cargo, Medina Torres asume el compromiso de liderar la Fiscalía Regional con dedicación y servicio a la comunidad.

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

LOCAL / PÁG. 7



EN LAS CINCO REGIONES DEL ESTADO

## Mejora Coahuila activa brigadas: operativo invierno

## Pierden a sus hijos 390 padres adictos

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

El consumo de drogas, especialmente el cristal, no solo destruye la vida de quienes caen en sus redes, sino que también deja una profunda cicatriz en sus hijos. De acuerdo a las cifras de la PRONNIF, el número

de padres que pierden a sus hijos por omisión de cuidado y por el consumo de drogas va en aumento.

En los últimos años la adicción al cristal se encuentra a la alza, debido a la facilidad para obtener esta sustancia, así como el costo, por lo que muchas personas, padres de familia, se

## Sin alumnos escuelas de la región

Se registró un 99% de ausentismo

POR ADRIANA CRUZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Este jueves, el regreso a clases en los planteles de educación básica de la región centro de Coahuila estuvo marcado por un alto nivel de ausentismo, atribuido a



Abraham González Segundo; Titular de Servicios Educativos.

las bajas temperaturas que afectan la entidad.

El titular de Servicios Educativos, Abraham González, informó que el nivel más afectado fue el preescolar, donde se reportó hasta un 99% de ausencias.

## Solo el 10 por ciento logra recuperarlos; el cristal está destruyendo familias

procuradora de la PRONNIF mencionó que existe una alta incidencia de casos de omisión de cuidados, los cuales son reportados, y en los que los padres son adictos, incluso en algunos ca-



99% de ausentismo en planteles educativos de la región centro por bajas temperaturas.

En el caso de las escuelas primarias y secundarias, la asistencia se limitó a un

10%, lo que representa un 90% de inasistencias.

LOCAL / PÁG. 2



Los niños son abandonados por sus padres ante las adicciones.

son los mismos padres entregan a sus hijos.

Durante los últimos dos

años se han registrado 390 casos de omisión de cuidado, en los que el principal factor es el consumo de sustancias, 240 casos en el 2023 y 150 en 2024, de los cuales únicamente el 10 por ciento fueron reintegrados con sus padres.

LOCAL / PÁG. 2

